
  
Governo do Estado de Pernambuco 

Secretaria de Educação e Esportes 

Conselho Estadual de Educação de Pernambuco 

2ª REUNIÃO PLENÁRIA DO MÊS DE JUNHO DE 2023 

Recife, 13 de junho de 2023 

Prezados (as) Conselheiros (as), 

Na qualidade de Presidente do Conselho Estadual de Educação de Pernambuco (CEE/PE), 

convoco todos (as) os (as) Conselheiros (as) deste Pleno para participarem da REUNIÃO PLENÁRIA 

ORDINÁRIA DO MÊS DE JUNHO DE 2023, no formato REMOTO, que será realizada no dia 

14/06/2023, a partir das 9h. 

PAUTA DA REUNIÃO PLENÁRIA 

 09h00 – Leitura, discussão e aprovação da Ata da Reunião Plenária do dia 07/06/2023. 

 09h10 – Comunicações de Expediente e dos Conselheiros. 

 09h20 – Ordem do dia: 

 

1. PARECER CEE/PE Nº /2023-CES – PROCESSO Nº 14000110005178.000046/2023-64. 

INTERESSADA AUTARQUIA DE ENSINO SUPERIOR DE ARCOVERDE (AESA) / ESCOLA 

SUPERIOR DE SAÚDE DE ARCOVERDE (ESSA) 

   ASSUNTO    ALTERAÇÃO DA MATRIZ CURRICULAR DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM  
   EDUCAÇÃO FÍSICA (LICENCIATURA / BACHARELADO) 

RELATORIA Conselheiro Júlio Cesar Galindo Borba         

2. PARECER CEE/PE Nº /2023-CEB – PROCESSO Nº 14000110005178.000030/2023-51. 

INTERESSADA    ESCOLA DE ENFERMAGEM SÃO CAETANO LTDA – ME / ESCOLA DE  

   ENFERMAGEM SÃO CAETANO / RECIFE / PE 

   ASSUNTO    AUTORIZAÇÃO DO CURSO DE ESPECIALIZAÇÃO TÉCNICA EM    
   ENFERMAGEM DO TRABALHO – EIXO TECNOLÓGICO AMBIENTE E    
   SAÚDE NA MODALIDADE PRESENCIAL 

   RELATORIA    Conselheira Janete Maria Lins de Azevedo            

3. PARECER CEE/PE Nº /2023-CEB – PROCESSO Nº 14000110005178.000039/2023-62. 

INTERESSADA    CK FESN CENTRO EDUCACIONAL LTDA / FESN CENTRO EDUCACIONAL / 

   PETROLINA / PE 

   ASSUNTO    AUTORIZAÇÃO DO CURSO TÉCNICO EM VETERINÁRIA E DO CURSO  

   TÉCNICO EM FARMÁCIA – EIXO TECNOLÓGICO AMBIENTE E SAÚDE 
NA MODALIDADE PRESENCIAL 

   RELATORIA 
 

Conselheiro Francisco Ferreira Rocha         
 
 

 

 10h00 – Palavra Facultada. 

 10h40 – Encerramento. 

 

Sem mais para o momento, renovo votos de estima e consideração e espero contar com a 

presença de todos (as). 

Cordialmente, 
 

Antonio Henrique Habib Carvalho 

Presidente 
 

 
  


